

Maath Alousi chez Épreuve d'artiste



La galerie Épreuve d'artiste accueille jusqu'au 4 novembre des toiles du peintre et architecte irakien Maath Alousi. Des œuvres aux couleurs fortes et à la texture très tactile, où les visages humains parviennent toujours à se frayer une place, pour s'imposer dans ces univers au chaos équilibré, faussement insouciant.

Parmi les thèmes qu'on retrouve, le voyage et l'évasion, symbolisés par les bagages et les valises, mais aussi par les

bicyclettes et les mobylettes ; les taureaux ; les colombes et la recherche d'identité, à travers mille signes et symboles.

Et toujours, ces séries de visages, comme autant d'éléments d'un kaléidoscope obsessionnel.

La peinture de Maath Alousi est puissante. Elle interpelle par ses images à la fois floues et concentrées, séquences d'un rêve fragmenté qui trouve écho en tout un chacun, dans son passé, dans ses racines.

N.S.

